
 
SEDUTA CONSIGLIO PROVINCIALE 

DEL  27 NOVEMBRE  2015 
 
 

 
Venerdì 27 novembre 2015  si è riunito nella Sala Consiliare del Palazzo della Provincia,  in Piazza Dante 
Alighieri 35, a Grosseto, il Consiglio della Provincia di Grosseto, regolarmente convocato, per la 
trattazione degli argomenti di cui all'allegato ordine del giorno (all. "A"). 

La seduta, a cui ha  prestato assistenza il  Segretario Generale, Avv. Emilio Ubaldino,  è  presieduta dal  
Presidente della Provincia, Emilio Bonifazi. 

Alle ore 17,00 il Presidente della Provincia ha invitato il Segretario Generale a procedere all'appello, a 
seguito del quale sono risultati  presenti i seguenti  componenti: 

 

EMILIO BONIFAZI.   presente 
FEDERICO BALOCCHI              presente 
ANDREA BENINI  assente 
ARTURO CERULLI  presente 
GIANCARLO FARNETANI        presente 
MARCO GALLI                          assente 
ELISABETTA IACOMELLI presente 
PIETRO MIGLIACCIO  assente 
DANIELA PIANDELAGHI assente 
EZIO PUGGELLI  assente 
ENZO TURBANTI  presente 

 
 

Sussistendo il numero legale, la seduta è stata dichiarata aperta. 

Vengono nominati gli scrutatori: Federico Balocchi,  Arturo Cerulli, Elisabetta Iacomelli,    
 

Alle ore  17,13 a causa dell’uscita dall’aula del Consigliere Arturo Cerulli e del Consigliere Enzo Turbanti , 
manca il numero legale e il Presidente della Provincia dchiara chiusa la seduta. 
 
Si allega il verbale, all. B) della seduta nel corso della quale sono stati trattati i punti n. 1 e n. 2 dell’ordine 
del giorno. 

 
Il presente verbale  comprende n° 2 allegati ("A” –  “B”)  e  conta complessivamente  n° 4 pagine. 
 
 
 
 
 
 
 
 
  IL SEGRETARIO GENERALE                                    IL PRESIDENTE DELLA PROVINCIA  
         avv. Emilio Ubaldino                                                              Emilio Bonifazi 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                      
                                                                                                                                           



 
 
                                                                                                                                ALL. A) 
 
 
 

 
ORDINE DEL GIORNO DELLA  SEDUTA CONSILIARE 

DEL 27 NOVEMBRE 2015  ALLE ORE   16,30 
      
 

PUNTO n. 1 --  Interarea Affari Generali e Segreter ia Generale 
Approvazione verbali sedute precedenti  (27.7.2015 – 5.10.2015 – 4.11.2015). 
 
PUNTO n. 2 -  Interarea Affari Generali e Segreteri a Generale 
Informative del Presidente della Provincia di Grosseto,  Emilio Bonifazi. 
 
PUNTO n. 3 -  Inter Area Bilancio e Servizi Finanzi ari 
Bilancio di Previsione 2015 - Variazione di Bilancio n. 2 - Assestamento- Richieste Aree, Applicazione 
Avanzo Amministrazione. 
 
PUNTO n.  4 -  Direzione Generale – Ufficio Contenz ioso  
Riconoscimento debito fuori bilancio relativo a sentenza su ricorso avverso sanzione amministrativa. 
 
PUNTO n. 5 -  Direzione Generale  
Riconoscimento debiti fuori bilancio anno 2015 ex art.194 D.Lgs. n°.267/2000  a seguito della sentenza  della 
Corte d’appello di Roma n.7433/2015 del 28/10/2015. 
 
PUNTO n. 6 -  Settore Polizia Provinciale  
Riconoscimento debiti fuori bilancio anno 2015 ex art.194 D.Lgs. n°.267/2000  relativi a ricorsi 
avverso sanzioni amministrative definite con sentenze varie ( Giudici di Pace e Tribunali ) . 
 
PUNTO n.  7 -  Inter Area Bilancio e Servizi Finanz iari 
Decreto Presidenziale n. 100 del  03/11/2015 – “Bilancio di Previsione 2015. Variazione di Bilancio n. 1 di 
Urgenza -Richieste Aree”  Ratifica. 
 
PUNTO n. 8 -  Settore Istruzione 
Approvazione del piano provinciale di organizzazione della rete scolastica – Anno scolastico 2016-2017. 
 
PUNTO n.  9 -  Interarea Affari Generali e Segreter ia Generale   
Sottocommissione Elettorale Circondariale di Orbetello – Sostituzione membri. 
 
 
PUNTO n. 10  -  InterArea Risorse Umane 
Legge Regione Toscana 22/2015 e s.m.i. - riordino delle funzioni provinciali e attuazione della legge 7 aprile 
2014 n. 56 - disposizioni per il trasferimento delle funzioni al comune di Grosseto e all’Unione dei Comuni 
Colline Metallifere 
 

 
 

                                 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
                                                                                                                                         All. B)       

 
SEDUTA CONSIGLIO PROVINCIALE 

DEL 27 NOVEMBRE 2015 
 
 

 
Venerdì 27 novembre 2015  si è riunito nella Sala Consiliare del Palazzo della Provincia,  in Piazza Dante 
Alighieri 35, a Grosseto, il Consiglio della Provincia di Grosseto, regolarmente convocato, per la 
trattazione degli argomenti di cui all'allegato ordine del giorno (all. "A"). 

La seduta, a cui ha  prestato assistenza il  Segretario Generale, Avv. Emilio Ubaldino,  è  presieduta dal  
Presidente della Provincia, Emilio Bonifazi. 

Alle ore 17,00 il Presidente della Provincia ha invitato il Segretario Generale a procedere all'appello, a 
seguito del quale sono risultati  presenti i seguenti  componenti: 

 

EMILIO BONIFAZI.   presente 
FEDERICO BALOCCHI              presente 
ANDREA BENINI  assente 
ARTURO CERULLI  presente 
GIANCARLO FARNETANI        presente 
MARCO GALLI                          assente 
ELISABETTA IACOMELLI presente 
PIETRO MIGLIACCIO  assente 
DANIELA PIANDELAGHI assente 
EZIO PUGGELLI  assente 
ENZO TURBANTI  presente 

 
 

Sussistendo il numero legale, la seduta è stata dichiarata aperta. 

Vengono nominati gli scrutatori: Federico Balocchi,  Arturo Cerulli, Elisabetta Iacomelli,    
 

 
PUNTO n. 1 -  “Approvazione verbali sedute precedenti  (27.7.2015 – 5.10.2015 – 4.11.2015).” 
 
PRESIDENTE BONIFAZI 
Grazie a Enzo Turbanti e a Arturo Cerulli abbiamo il numero legale 
 
Metto in votazione i verbali delle sedute precedenti, seduta del 27.7.2015, del  5.10.2015 e del 4.11.2015. 
Chi approva, chi si astiene, chi vota contro? Approvati all’unanimità i verbali. 
 
PUNTO n. 2 -  “Informative del Presidente della Provincia di Grosseto,  Emilio Bonifazi.” 
 
PRESIDENTE BONIFAZI 
Vi verrà consegnata una informativa che è un lavoro fatto dal Direttore generale e rigurda le sentenze 
favorevoli alla Provincia di Grosseto in materia di sanzioni amministrative, potrete così leggervi il resoconto 
che evidenzia come il nostro ufficio legale ha un’attività molto forte nell’ambito del contenzioso.  
 
PUNTO n. 3 -  “Bilancio di Previsione 2015 - Variazione di Bilancio n. 2 - Assestamento- Richieste Aree, 
Applicazione Avanzo Amministrazione”. 
 
PRESIDENTE BONIFAZI 
Abbiamo avuto il aprere favorevole dell’Asemblea dei Sindaci sulla proposta di assestamento. Il Bilancio di 
previsione è stato approvato il 5 ottobre  di questo abnno, l’assestamento di fatto non  rileva grnadi aspetti di 
differenza sia per quanto riguarda le entrate sia per quanto riguarda le uscite, l’aspetto di criticità sulle 
entrate è quello relativo al fatto che ancora dobbialo avere il quadro completo del Tributo Ambientale per 
l’esercizio delle funzioni di tutela, protezione e igiene ambientale. Sono quote che i comuni devono versare 
alla Provincia come tributo ambientale; non abbiamo il dato preciso di questa entrata  e i comuni sono in 
ritardo nel comunicare i dati necessari e non siamo in grado di fare valutazioni attendibili circa l’andamento 
di tale entrata; i comuni sono già stati sollecitati ma sarebbe importante un intervento politicamente forte. 



 
Per quanto riguarda l’assestamento noi abbiamo una criticità  e riguarda il patto di stabilità interno e ad oggi 
non siamo in grado di dire che lo rispettiamo e per quanto riguarda sia le entrate che le spese non ci sono 
particolari aspetti da rilevare per le spese. In sede di assestamento abbiamo approvato il bilancio anche in 
virtù di due aspetti importanti che la normativa ci ha permesso, approvare solo il bilancio di previsione per 
l’annualità 2015 e non andare sull’annualità 2016 – 2017 in quanto avremo avuto dei problemi al riguardo e 
poter applicare l’avanzo di amministrazione, avevamo preso l’impegno, in sede di approvazione del bilancio, 
che i denari che erano nell’avanzo di amministrazione venissero utilizzati per intervenire nei territori, per dare 
risposte sia sulla viabilità sia sulle scuole. In sede di assestamento, è stato applicato l’avanzo di 
amministrazione vincolato per l’importo ulteriore di euro 433.238,20, ripartito su svariati progetti finanziati 
con trasferimenti regionali o comunque con risorse aventi destinazione vincolata. E’ stato adeguato il fondo 
crediti di dubbia esigibilità riverificandone l’adeguatezza ai sensi di quanto previsto dall’Allegato n. 4/2 al D. 
Lgs. 118/2011 cosicchè lo stesso passa da euro 319.811,84 a euro 357.502,20; ed anche il Fondo di riserva 
ordinario. Di fatto con riguardo alla spesa corrente, non sono state rilavate e segnalate da parte degli Uffici 
magiori o nuove spese di rilevante entità, tali da determinare un aggravamento della situazione di squilibrio. 
Rimane fortemente critica la situazione relativa al Patto di Stabilità. Questo è il quadro generale che 
abbiamo con l’assestamento di Bilancio. 
 
CONSIGLIERE CERULLI    
Faccio un discorso più ampio su questo Consiglio provinciale, ti dico che ora vado via e non intendo 
mantenere il numero legale perchè l’impressione è che noi, nonostante  abbiamo mantenuto il numero legale 
per diverse volte,  non ce la sentiamo più perchè l’approccio che noi notiamo in varie situazioni, non ultima 
quello che è successo mezz’ora fa, è tale che al di là di tanti bei discorsi quando c’è bisogno voi vi 
compattate ed è giusto che sia così, però a questo punto la maggioranza deve garantire che qualche 
consigliere eletto venga, se qualcuno non vuole più esserci c’è lo strumento delle dimissioni, non me la 
sento più di essere presente. 
 
CONSIGLIERE FARNETANI 
Mi sento di dire qualcosa perchè mi sembra un pò polemico l’intervento di Cerulli, rispetto alle assenze non 
entro nel merito perchè non saprei come  contestarti quello che dici, però riferendomi a ciò che hai detto sul 
punto precedente che ci compattiamo al momento della votazione, volevo precisare che, il fatto che abbia 
votato in quel modo per quel tipo di operazione, avrei  comunque votato nello stesso modo perchè quel tipo 
di operazione andava comunque fatta sia con una diversa organizzazione delle funzioni come pensavamo 
andasse la prima volta sia con le funzioni così trasformate e che non condivido, il provvedimento relativo alle 
strutture, io avrei votato a favore, non sono d’accordo come si è conclusa la parte della distribuzione delle 
funzioni, parlo a livello regionale, e come si è inteso organizzare il trasferimento delle funzioni ai Comuni, su 
questo sono critico. se era riferita al personale non l’avrei votata ma se riferita ad aspetti tecnici che 
avrebbero coinvolto il Consiglio provinciale, indipendentemente dalla tipologia dell’organizzazione delle 
funzioni del persoanle l’avrei votata. 
 
PRESIDENTE BONIFAZI 
Enzo andate via tutti e due? Chi deve essere contestato sono quelle persone che hanno fatto le corse per 
diventare consiglieri provinciali e poi non ci vengono e mi riferisco ai componenti della maggioranza.   
           
 
Alle ore  17,13 a causa dell’uscita dall’aula del Consigliere Arturo Cerulli e del Consigliere Enzo Turbanti, 
manca il numero legale e il Presidente della Provincia dichiara chiusa la seduta. 
 


